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Questions and Answers 
Questions et réponses 

 
Question 1:  Does a hotel within a 15 minute drive meet the solicitation criteria of co-located? Point 

rated criteria R6 offers 5 points for co-located accommodation, while para 10.2 states it 
should be within a 30 minute drive. Some of our training sites can take over an hour to 
drive across, but still be classified as co-located. 

 
Answer 1: Accommodations located within a 15 drive from the primary training facility will be 

considered as co-located for the purposes of this requirement. 
 
Question 1: Est-ce un hôtel à moins de 15 minutes en voiture répond aux critères de sollicitation co-

localisés? Le critère R6 offre 5 points pour le logement co-localisé, tandis que le 
paragraphe 10.2 indique qu'il devrait être à moins de 30 minutes en voiture. Certains de 
nos sites de formation peuvent prendre plus d'une heure pour traverser, mais encore être 
classé comme co-localisés. 

 
Réponse 1: Les sites d’hébergement situés à moins de 15 minutes en voiture de l'établissement de 

formation primaire seront considérés comme co-localisés aux fins de cette exigence. 
 
Question 2: Many lodging options exist within the proposed training area.  Is barrack type 

accommodation preferable to hotels in the execution of this contract? 
 
Answer 2: Any type of accommodation that meets the minimum requirements identified in Annex “A” 

– Statement of Work, will be considered. 
 
Question 2: De nombreuses options d'hébergement existent aux environs du site de la formation 

proposée. Est-ce que les logements de type cartiers militaire sont préférable aux hôtels 
dans l'exécution de ce contrat? 

 
Réponse 2: Tout type de logement qui répond aux exigences minimales définies dans l'annexe «A» - 

Énoncé des travaux, sera considéré. 
 
Question 3: If we propose hotels and per diem, should these be included in our costs or will they be 

funded separately? 
 
Answer 3: Bidders must provide all-inclusive fixed rates in accordance with the pricing table in 

Annex “B” – Basis of Payment.  Rates must cover all required services identified in Annex 
“A” – Statement of Work.  Only one contract, which will provide all of the services 
identified in the Statement of Work, may be awarded as a result of this solicitation. 

 
Question 3: Si nous proposons des hôtels et des dotations par jour, devraient-ils être inclus dans nos 

coûts ou seront-ils financés séparément? 
 
Réponse 3: Les soumissionnaires doivent fournir des taux fixes tout compris en conformité avec le 

tableau de prix à l'annexe «B» - Base de paiement. Les tarifs doivent couvrir tous les 
services requis identifiés à l'annexe «A» - Énoncé des travaux. Un seul contrat, qui 
fournira tous les services identifiés dans l'énoncé des travaux, peut être attribué à la suite 
de cette sollicitation. 

 


